

LEYTRON L'expérience tentée avec succès en 2010 sera reconduite l'automne prochain.

La musique ancienne remise au goût du jour

On ne change pas une formule qui gagne. Encouragés par le succès de la première édition du Festival de musique ancienne en 2010, les organisateurs ont décidé de remettre le couvert l'automne prochain. Du 22 octobre au 13 novembre, huit concerts auront ainsi pour cadre, le samedi et le dimanche, la grande église située sur les hauts du village. «Un programme musical de haute qualité a été élaboré à l'occasion de cette deuxième édition», explique André Seppey, en charge des relations publiques. Le coup d'envoi sera donné par Les Sacqueboutiers de Toulouse. Lauréat des Victoires de la musique classique en 2008, cet ensemble qui s'était déjà produit à Leytron en 2010 constitue une sacrée référence dans son domaine de prédilection.

«Audace» communale

«On parle d'une musique vivante, emplie de vitalité et d'humour, mais d'une musique particulière tout de même», observe André Seppey. Ce dernier n'en revient toujours pas de «l'audace» de la commune de Leytron de mettre sur pied un ren-



Amédée Chatriand, directeur artistique (à g.), et André Seppey, chef des relations publiques, présentent l'affiche de la 2e édition. LE NOUVELLISTE

dez-vous qui, habituellement, se tient «dans de grandes villes et est destiné à un public d'initiés en priorité.»

Force est de reconnaître, de toute évidence, que ce type de prestations a sa place au cœur du vignoble valaisan. La quête de la découverte et le plaisir du partage avec la population locale sont le moteur de l'action mise en œuvre par les organisateurs,

le directeur artistique Amédée Chatriand en tête. Ce dernier a décidé de privilégier la carte de la diversité en élaborant pour cet automne un programme aux accents germaniques, espagnols et anglais, servis par des compositeurs de référence, parmi lesquels Haendel, Purcell, Bach et Cabezón. «On vient à Leytron pour écouter et se laisser transporter par cette musique», confie

AUSSI À LA DÉCOUVERTE DES PRODUITS DU TERROIR

Désireuse de soutenir et promouvoir les vins et les produits du terroir, la municipalité de Leytron offrira la possibilité au public d'aller à la découverte des spécialités locales à l'issue de chaque concert. Les artistes seront présents lors de ces rencontres placées sous le signe de la convivialité. «Cette proximité avec des musiciens de renommée internationale est très rare. A cette occasion, les auditeurs pourront communiquer leurs impressions, leur intérêt et leur plaisir de la musique. Il faut d'ores et déjà s'en réjouir», souligne André Seppey, en charge des relations publiques.

Le dernier concert du festival donné le 13 novembre par le chœur Novantiqua de Sion coïncidera avec les manifestations liées à la fête de l'Humagne et à la fête patronale de la Saint-Martin. «Toutes les forces et les ressources sont ainsi alliées pour faire connaître le village de Leytron loin à la ronde», résume André Seppey. **CM**

Amédée Chatriand, qui ne doute pas un seul instant de la capacité d'émerveillement d'un public doté d'un esprit ouvert à un voyage musical dans le temps.

Cette aventure doit aussi permettre de soutenir les potentialités offertes sous nos latitudes. Le chœur Novantiqua de Sion et l'école Un, deux, trois, Musique, de Sion également, figurent ainsi dans le programme 2011 aux côtés d'ensembles à la réputation internationale confirmée.

L'école Un, deux, trois, Musi-

que se produira le 30 octobre à 17 heures et le chœur Novantiqua le 13 novembre à la même heure.

Un mot sur la billetterie, pour conclure. En cas de réservation avant la fin septembre, un rabais de 10% sera accordé pour un ou plusieurs concerts. Le montant de l'abonnement général a été fixé à 200 francs. **CHARLES MÉROZ**

Infos sur www.leytron-festival.ch. Billetterie au 027 305 10 55 du lundi au vendredi de 14 à 16 heures.